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Aos quinze dias do mês de junho de 2022, se reuniram no plenarinho da 1 

AMREC, em Assembleia Geral Ordinária, os prefeitos (as) da Associação dos 2 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) para tratar da pauta. 3 

Participaram da reunião, o presidente da AMREC e prefeito de Forquilhinha, 4 

José Cláudio Gonçalves; o prefeito de Cocal do Sul, Fernando de Faveri; o 5 

prefeito de Treviso, Valério Moretti; o prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro; 6 

o prefeito em exercício de Balneário Rincão, Luiz Laurindo dos Santos; o 7 

prefeito de Orleans, Jorge Koch; a prefeita de Lauro Muller, Saionara Bora; 8 

a prefeita de Içara Dalvania Cardoso; o prefeito de Urussanga, Luís Gustavo 9 

Cancelier; o vice-prefeito de Siderópolis, Adriano Teixeira; da secretaria de 10 

administração de Lauro Muller, José Artur Fernandes; da UNISUL Djamila 11 

Goulart Martins Bianca Colossi Graziotin e Katia Mara Macarri; do colegiado 12 

de esportes, Roberto Bortolotto e Gustavo de Oliveira; da UNESC Henrique 13 

Vargas; da Associação Catarinense de Conselhos Tutelares-ACCT, a 14 

presidente Graziela Gabriel; representantes da SATC, Marli Vitali, Luciano 15 

Biléssimo, Andréia Teixeira e Rosilene da Silva; assessora da Prefeita de 16 

Içara, Maria Dagostim; o Diretor Executivo da AMREC, Nelson da Silva; o 17 

diretor executivo do CIM-AMREC, Daniel Michels Spillere; o assessor de 18 

Imprensa da AMREC, Antônio Rozeng; a secretária ad Hoc da AMREC 19 

Margarete Maria Pasetto Biléssimo. O Presidente da AMREC cumprimenta a 20 

todos, desejando um bom retorno ao prefeito de Urussanga, Gustavo 21 

Cancelier.  Itens da pauta: 1- Campus da UNISUL Gerente Kátia faz 22 

explanação sobre a UNISUL, instituição com 57 anos, hoje conta com 12 23 

campus distribuídos em 08 cidades de SC. UNISUL fará parte do 24 

Ecossistema Ânima Educação, uma rede que envolve 26 instituições com 25 

várias marcas, presente em 12 estados. Dentre os princípios da Ânima, o 26 

de transformar o país pela educação é o principal e a tecnologia é um dos 27 

pilares. Trabalhar a educação em todos os momentos. Sistema ANIMA está 28 

há 18 anos no mercado, conta com 330 mil alunos, 18 mil educadores e 29 

83% dos cursos na zona de excelência, de aprovação. O sistema trabalha 30 

as peculiaridades e potencias da região, com convênios internacionais com 31 

várias instituições para intercâmbios, atendimentos a comunidade, com 32 

grandes benefícios.  UNISUl Campus de Criciúma contará com 15 cursos, 33 

aprovados pelo MEC, credenciados com rigor: direito, enfermagem, 34 

arquitetura, sistema de informação, psicologia, nutrição, fisioterapia, 35 

medicina veterinária, odontologia, engenharia mecânica, engenharia 36 

elétrica, engenharia de computação, engenharia civil, gestão da tecnologia 37 

da informação-GTI e análise e desenvolvimento de sistemas-ADS. Katia 38 

informa que dia 05/07 será a data de inauguração. Faz convite a todos os 39 

prefeitos para participarem do ato de inauguração, com o campus e 40 

laboratórios abertos. Dia 06/07 será aberto a comunidade e alunos. Pede 41 

apoio aos municípios para levar os alunos para conhecerem. Se houver 42 

necessidade de algum curso personalizado, estão abertos ao diálogo. 43 

Presidente agradece a explanação e o convite, desejando sucesso na 44 

instituição. 2- Empresa Diamante- Presidente cita que é a empresa 45 
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responsável pela gestão do Complexo Termelétrico Jorge Lacerda, e faz um 46 

convite aos prefeitos para uma visita dia 23/07. Presidente faz leitura do 47 

convite enviado pela empresa Diamante, e de um ofício com orientações 48 

para a visita. 3-Conselho Nacional dos Conselhos Tutelares.  Graciela 49 

Gabriel, presidente da ACCT-Associação Catarinense de Conselhos 50 

Tutelares e conselheira de Criciúma- fala da escuta especializada, no 51 

atendimento às crianças vítimas de violência e fala da estrutura de Criciúma 52 

existente hoje. Explica o sistema SISPIA- CT- Sistema de Informação para 53 

Infância e Adolescência-Conselho Tutelar. É um sistema do governo federal 54 

que dá detalhes de todos os tipos de demandas em cada município e das 55 

políticas que existem para atender essas demandas. Poucos municípios na 56 

Amrec implantaram; cita que ele fornece um diagnóstico para que os 57 

conselhos tutelares posam ter políticas públicas. O objetivo é assessorar o 58 

poder executivo nas demandas; há necessidade e urgência em capacitar os 59 

profissionais. Informa que SC será capital nacional da infância, em 60 

Balneário Camboriú acontecerá o Congresso dos Conselhos Tutelares, entre 61 

os dias 10 à 13/07/2022. Será para os conselhos titulares e profissionais 62 

que atuam nos conselhos; importante para fortalecer a política pública da 63 

infância. Presidente da FECAM e Prefeito Jorge Koch também fala do 64 

congresso, e cita que a FECAM está envolvida na organização; reforça a 65 

importância de os prefeitos estarem liberando servidores e conselheiros. 66 

Presidente da AMREC informa que o Promotor de justiça solicitou para 67 

capacitar os conselheiros tutelares e equipe de Forquilhinha. Prefeita 68 

Dalvania cita que o município de Içara fez capacitação da Escuta 69 

Especializada. Henrique Vargas agradece a oportunidade da UNESC estar à 70 

frente deste projeto. Explica que o conselho tutelar de Criciúma procurou a 71 

universidade para montar uma proposta com objetivo de capacitar 72 

conselheiros titulares e suplentes. Será um workshop, com representantes 73 

da promotoria, polícia civil e militar. Vargas apresenta o projeto: Formação 74 

para Conselhos Tutelares e Rede de Atendimento AMREC, total 52 horas, 75 

valor R$ 38.000,00; com objetivos, grade de assuntos, garantia de 76 

assistência, conceitos, deveres, sistema de informação, debates com temas 77 

transversais, duração de 52 hs. 4-ACP do Carvão- viagem a Brasília - 78 

Presidente coloca o áudio do deputado Federal Fábio Schiochet, em viva voz 79 

no celular, a respeito da audiência pública marcada para terça feira, dia 80 

28/06, em Brasília com ministro das minas e energia e equipe da região 81 

carbonífera. Prefeito Clésio sugere verificar se o procurador Federal 82 

Demerval poderá participar desta reunião. Prefeita Saionara cita que estará 83 

em Brasília na quinta-feira, dia 30/6. Encaminhamento- Presidente irá 84 

verificar a possibilidade para remarcar. 5- Colegiado de Esportes – 85 

Gustavo, presidente do colegiado de esportes cita que é um colegiado novo, 86 

desde 2019, e querem iniciar uma boa gestão, criando uma pauta para 87 

fortalecer o esporte. Quatro assuntos: 1- Sistema de gestão esportiva- 88 

sistema da Placarsoft-Gestão do Esporte, com cadastramento de atletas e 89 

familiares e histórico das crianças; objetivo de criar mecanismos para 90 
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buscar os jovens nos esportes; tem conexão com todas as competições a 91 

nível estadual. Se cada município comprar separado, terá custo maior; se 92 

através da Amrec, irá baratear em 15%. Gustavo mostra tabela com valores 93 

da empresa Iggy Marketing e Inovação Ltda, do município de Tijucas. 94 

Contratação individual por município, total de R$19.400,00 para 95 

implantação e R$ 8.995,00 rateado entre os 12 municípios.  Contratação 96 

coletiva pela AMREC, R$ 7.760,00 para implantação e R$ 5.397,00 rateado 97 

entre os 12 municípios, per capta. Essa empresa Já fez contrato em outras 98 

associações de municípios. 2-Intenção de criação de eventos a nível 99 

regional, com calendário a nível regional, participando desde jovens até 100 

adultos; fala em resgatar a Copa AMREC, com futsal feminino. O sistema 101 

gerenciaria todo processo, teríamos custo com arbitragem e premiação, 102 

mas a ideia é não ter custos nestes eventos, empresas vão querer expor 103 

suas marcas. Roberto Bortolotto, representante de Nova Veneza no 104 

colegiado, cita que o feminino tem pouca participação, será incentivado e 105 

priorizado o feminino, modalidade fácil de organizar. Depois ampliaremos 106 

para outras modalidades. Presidente da AMREC pede para trazer propostas. 107 

3-Gustavo- propõe o retorno de evento para servidores dos municípios, 108 

estímulo do esporte; fora do horário de expediente, final de semana. 109 

Prefeita Dalvania sugere jogos para servidores no sábado, aproveitar em 110 

comemoração ao dia do servidor. Todos aprovam a ideia. 4- Gustavo -111 

somente uma informação: após criar e implantar a rede, que eles tenham 112 

possibilidades, que sejam estimulados a utilizar a rede de formação dos 113 

profissionais, que eles sejam estimulados a participarem das formações; 114 

utilizarem usar Amrec estrutura. Encaminhamento- aprovado recurso 115 

para compra do sistema da Placarsoft através da Amrec. 6- 116 

Vacinação- Prefeito Salvaro – sugere uma campanha regional de 117 

vacinação, sábado e domingo, dias 25 e 26/06 em toda Amrec. Justifica que 118 

muitas crianças estão sendo internadas com nenhuma vacinação. Prefeitos 119 

concordam, de acordo com a capacidade de cada município. 7- Contrato 120 

SATC- Engenheiro Luciano Biléssimo, Andréia Teixeira e Rosilene da Silva 121 

– assinatura dos contratos de prestação de serviços, visando o diagnóstico 122 

socioambiental, para definição das faixas de Áreas de Preservação 123 

Permanente-APPs, em cinco municípios: Forquilhinha, Orleans, Siderópolis, 124 

Criciúma, Içara e Nova Veneza. 8- Reunião Itinerante -próxima 125 

assembleia de prefeitos será dia 08/07 no município de Treviso, 126 

prestigiando o aniversário do município. Todos os prefeitos concordam. 9-127 

Dessassoriamento do Rio Jordão – retirado da pauta. 10-Festa da 128 

Gastronomia Típica Italiana em Nova Veneza – Presidente justifica 129 

ausência do Prefeito Rogério Frigo de Nova Veneza, e reforça o convite para 130 

todos os prefeitos prestigiarem a sessão solene na Câmara de Vereadores, 131 

hoje à noite, e a Festa da Gastronomia Italiana em Nova Veneza, de 15 a 132 

19/06. 11-CIM-AMREC- Diretor Daniel-informa o recebimento de R$ 133 

8.753.954,00, recurso da usina de asfalto; informa que os equipamentos 134 

devem chegar dentro de uma semana. Municípios associados: Forquilhinha, 135 
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Nova Veneza e Maracajá. Sarasul- Daniel fala que o Instituto Harmone é a 136 

Organização Social-OS que está gerenciando o serviço aéromédico pelo 137 

período de seis meses, até por um valor menor que a OZZ, antiga empresa 138 

que estava gerenciando. Informa também que tem um saldo financeiro 139 

retido para OZZ, pois a empresa não apresentou mais notas, e será utilizado 140 

para demandas judiciais, como questões trabalhistas de uma funcionária. 141 

Cita que o contrato com AMUREL foi assinado a partir de 01 de junho. Com 142 

relação a AMESC, foi enviado ofício e estiveram lá pessoalmente, e até o 143 

momento não receberam retorno. Presidente pede para oficializar AMESC, 144 

caso não entrem no rateio, comunicar que serão suspensos os 145 

atendimentos através do helicóptero do SARASUL, dar prazo de 30 dias, a 146 

partir do dia 15/06. Prefeito Fernando informa, com relação ao SARASUL, 147 

que foi orientado aos funcionários procurarem a justiça, para que seja 148 

possível repassar o dinheiro para folha de pagamento. Daniel também 149 

comunica aos prefeitos, após várias entrevistas, a contratação da 150 

veterinária Bruna, de Cocal do Sul. Bruna se apresenta, atuou numa clínica 151 

em Braço do Norte e se compromete em aprender e desempenhar as 152 

atividades de fiscalização da melhor forma possível. 12- IGR-Encantos do 153 

Sul – assunto para próxima reunião. Nada mais a tratar, o presidente 154 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. E, para 155 

constar, eu, Margarete Maria Pasetto Biléssimo, secretária Ad Hoc, lavrei a 156 

presente ata que depois de aprovada na Assembleia, será assinada por 157 

mim, pelo presidente e por aqueles que assim desejaram. 158 

 159 

Criciúma, 15 de junho de 2022 160 

 161 

----------------------------- 162 

José Claudio Gonçalves 163 

Presidente da AMREC 164 

Prefeito de Forquilhinha 165 

 166 

------------------------------------------- 167 

Margarete Maria Pasetto Biléssimo 168 

Secretária Ad Hoc AMREC 169 

 170 


